

Der Weg und das Licht!

Copyright' August 2012 by : Franz Andreas Jüttner

In einem Traum von mir sah ich eine Mutter mit ihrem Kind durch eine karge Landschaft wandern, und die Mutter sagte zu ihrem Kind:

Meine geliebte Klara, vertraue mir, ich werde dich in eine bessere Welt führen, aber wir müssen erst das Tal der Verdammnis durchqueren um dann irgendwann in dem Land zu leben wo es Milch und Honig gibt!

Klara meinte, Mutter ich vertraue dir, denn du hast mich immer beschützt, und das tust du auch jetzt.

Ihre Mutter lächelte Klara liebevoll an, und beide gingen weiter ihres Weges.

Plötzlich wehte ein kräftiger Wind, und plötzlich stand vor ihnen eine Frau mit einer Laterne in ihrer Hand und sagte zu ihnen: Folget mir ihr lieben Erdenbürger, ich werde euch in das Land führen wo ihr für immer ohne sorgen leben werdet und glücklich seid!

Folget also nur dem Leuchten meiner himmlischen Laterne, dann könnt ihr euch nicht verlaufen in dieser mystischen Nacht.

Die liebevolle Mutter sagte zu der Lady, ooooh natürlich werden wir dir folgen, denn ich möchte meiner Tochter Klara doch ein besseres Leben ermöglichen wie bisher!

Die Lady mit der himmlischen Laterne lächelte sie strahlend an und sagte:

Kommt und folgt mir, ich bin das Licht des Lebens, und ihr seid die Zukunft des irdischen Lebens!

Beide folgten dieser mystischen Lady, und siehe da, aus der Ferne sahen sie schon das goldene Tor an dem zwei Engel standen und riefen:

Kommet ihr lieben Erdenbürgerinnen, hier ist das Land euer Glückseligkeit!

Als sie an dem Tor ankamen öffnete es sich wie von Geisterhand, und sie wurden von lieblichen Wesen empfangen dißubelten und sagten:

Ooooh Herr, danke dass du uns diese lieben Erdenbürgerinnen gesandt hast!

Die mystische Lady mit der Laterne winkte beiden freundlich lächelnd zu, um dann plötzlich am Himmel zu entschwinden.

Die Mutter und ihre Tochter Klara lebten ab da glücklich in diesem schönen Land, und wenn sie nicht gestorben sind, dann geben sie noch heute das Glück an andere Menschen weiter!

Als ich aufwachte wusste ich, mit den richtigen Menschen werde auch ich immer den richtigen Weg finden, denn das war der Sinn dieses Traumes von mir!

Euer Franz, der Mensch der immer dem Licht nachgeht!

